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1. Если есть что-то, что должно быть ясно при изучении развития борьбы
между силами Бога и силами царства тьмы во время периода громкого клича,
то это то, что давление на народ Божий усиливается с течением времени.

Глава XXII. Последнее разделение
(потрясение, просеивание)

2. Мы видели, что закон о воскресном дне был принят в первом случае, как
средство дать церкви власть над народом, которую она потеряла из-за своего
отступничества. И как таковые они не будут иметь в виду народ Божий,
который в то время будет настолько малочисленным и рассеянным по миру,
что его не будут считать достойным внимания.

3. Но к ошеломленному удивлению мирского служения, это неизвестное и
непризнанное меньшинство окажется наделенным силой Святого Духа в
немалой степени.

4. Поначалу противники истины все еще будут серьезно недооценивать это
непредвиденное развитие событий и будут уверенно полагать, что на него
можно ответить аргументами. А поскольку это окажется бесполезным в случае
каждого честного искателя истины, их враги будут вынуждены прибегнуть к
преследованиям, и более строгому соблюдению воскресного закона. К этому к
этому времени истинно верующий окажется объектом ненависти и
преследований со всех сторон, и его опыт будет очень неприятным.



1. Но каким бы страшным ни было это время, оно все равно будет лишь
подготовкой к страшной бури, которая в конце концов обрушится с
необузданной яростью на детей Божьих. Тогда наступит великое последнее
испытание, испытание такой суровости и величины, которое выявит каждого
слабого персонажа, исповедующего, что он числится в армии Господа.

Буря приближается

2. Тогда те, кто был в рядах соблюдающих субботу, как глупые девы и плевелы
среди пшеницы, как плохие рыбы среди хороших рыб, увидят, что они
таковыми и являются, и покинут ряды народа Божьего, чтобы стать его
самыми яростными гонителями, врагами и противниками. На самом деле,
многие из них даже не будут ждать, пока буря действительно разразится над
ними, но, видя ее приближение и читая ее предвестия, они заранее покинут
ряды. Это очень ясно видно как мы читаем дальше:

• «Как только приблизится буря, многие, уверовавшие в трехангельскую
весть, но не освятившиеся через послушание истине, откажутся от
своих взглядов и пополнят ряды ее врагов. Соединившись с миром и
исполнившись его духом, они смотрят на вещи почти так же, как мир, и,
когда наступят испытания, они будут готовы избрать легкий
путь...



… Одаренные обаятельные люди, которые когда-то тоже радовались
истине, всеми силами будут стараться прельстить других и ввести их в
заблуждение. Такие люди станут злейшими врагами своих прежних
братьев. Когда соблюдающие субботу будут преданы суду за свою веру, эти
отступники сделаются самыми действенными орудиями сатаны,
клевещущими на них и обвиняющими их. Своими ложными доносами и
домыслами они восстановят правителей против своих прежних
братьев» (ВБ 608).

3. Некоторые моменты в другом переводе: «Объединившись с миром и приняв
его дух, они стали рассматривать все в почти одинаковом свете; и когда
наступает испытание они готовы выбрать легкую, популярную
сторону».



1. Необходимо уделить немного времени и места изучению той цитаты, что мы
приводили выше, прежде чем мы двинемся дальше, так как несколько
вопросов поднятых в ней, требуют разъяснения.Представленная здесь картина
это картина великого потрясения среди народа Божьего, которое происходит
не в начале периода громкого клича, но когда он уже далеко продвинулся, в
это время: «...большой класс людей, которые исповедовали веру в весть
третьего ангела, но не были освящены через послушание истине,
оставляют свою позицию и вступают в ряды оппозиции» (перев. с анг.)

Мудрые и глупые в церкви

2. Это означает, что церковь громкого клича не будет церковью,
свободной от неосвященных элементов до самого конца, когда
набирающая силу буря великого последнего испытания отделит истинных от
не истинных. Это означает, что неразумные девы будут смешаны с
мудрыми, вплоть до самого конца.

3. Понятно, что эта истина прямо противоречит концепции, которой
придерживаются многие, относительно официального положения церкви
громкого клича, которая, по мнению многих, будет церковью, в которой будут
находиться только чистые и святые.



4. Считается многими, что во время период громкого клича, вопросы будут
настолько ясными и давление на тех, кто будет отстаивать истину, будет
настолько сильным, что только истинные и настоящие осмелятся стоять
отстаивая истину в это время.

5. То, что такая концепция ошибочна, очевидно, в частности, по двум пунктам.

6. В первом случае, Слово Божье ясно заявляет, что пшеница и плевелы будут
вместе в течение этого периода. Вдохновенные свидетельства этого уже были
представлены в главах этого исследования ранее.

7. Тем временем, вот еще одно утверждение, подтверждающее, что церковь
Божья во время периода громкого клича будет состоять из смешанных
пшеницы и плевел:

• «Если в людях, которые могут помочь в ___________, не проснется
чувство долга, они не узнают, что же конкретно от них требуется в
деле Божьем, в час, когда зазвучит громкий клич третьего ангела. Когда
свет осветит землю, то они не пойдут на помощь Господу, но
захотят ограничить Его работу в угоду своим узким интересам.Позволь
сказать тебе, что Господь будет завершать Свое дело совершенно
необычным образом вопреки любым человеческим планам…



… Среди нас обнаружатся такие, кто захочет постоянно контролировать
работу Божью, даже диктовать, какие нужно предпринимать шаги для
продвижения дела, совершаемого под руководством ангела, который
присоединится к третьему ангелу в провозглашении вести, посланной
миру. Бог будет использовать Свои пути и средства, что покажет, что Он
держит бразды правления в Своих руках. Труженики удивятся тем
простым средствам, которые Он будет использовать для завершения
Своего праведного дела. Считающиеся хорошими работниками ощутят
потребность в сближении с Богом, в Божественном прикосновении. Им надо
будет много и постоянно пить из источника живой воды, чтобы видеть
Божью руку в каждом деле. Работники могут допускать ошибки, но ты
должен дать им шанс исправить их, а также дать им возможность
проявлять больше осторожности, оставляя работу в их руках» (СП 299).

8. Деталь в другом переводе: «Когда свет выйдет осветить землю, и вместо
того, чтобы прийти на помощь Господу, они захотят перекроить Его
работу в соответствии со своими узкими представлениями»

9. Не мудрые, а глупые девы всегда хотят контролировать и диктовать, какие
шаги должны быть сделаны в церкви Божьей, когда раздается громкий клич:
«[Оба] возрастают вместе до жатвы; а жатва есть конец
испытательного срока» (Наглядные уроки Христа, с. 72)



10. Во втором случае, давление на народ Божий не настолько велико в начале
периода, чтобы не допустить появления глупых дев. В действительности,
картина такова, что народ Божий будет победоносной и успешной группой на
ранних этапах и будут иметь преимущество над ситуацией со всех сторон. Все
попытки властей, как церковных, так и гражданских, заставить их замолчать
потерпят поражение. Выдающиеся люди, среди которых есть государственные
деятели и юристы, занимают полную позицию в поддержку послания, а там,
где великие люди принимают истину, другие всегда слепо последуют за ними.

11. Таким образом, во время излития последнего дождя, евангельская сеть, как
это всегда бывает, выловит из моря для окончательного разделения, как
хорошую, так и плохую рыбу, которая войдет в трюм корабля - истинной
церкви - до тех пор, пока последнее испытание не совершит работу по
окончательному разделению. Ведь проповедь вести громкого клича
- это проповедь вечного Евангелия, как оно никогда не
проповедовалось прежде.

12. Это будет погружение евангельской сети в море мира, и это принесет
больший урожай, чем тот, который когда-либо вылавливала сеть.

13. По простому закону средних величин, плохих рыб тоже будет больше. Это
будет период, когда все действительно находится в движении, с огромным
возбуждением и волнением.



14. Именно это привлекает глупых дев, которые любят быть там, где
происходит действие, и стремится попасть в вагон, когда он явно куда-то едет.
Но когда кажется, что они завязли и что все потеряно, тогда они признают
себя обманутыми и снова бегут с истинной церкви.

15.Под всем этим мы не должны понимать, что глупые девы должны
получить личное наполнение Святым Духом в силе последнего
дождя вместе с мудрыми девами. Это было бы невозможно ибо только те,
кто сначала очистился от старой природы и имеет жизнь Духа внутри, в свою
очередь, могут быть использованы Духом для провозглашения
могущественной вести.

16. В цитате, которую мы изучаем, этот класс, который оставляет свою
позицию, это те, кто исповедовали истину, но не были освящены послушанием
ей. Это точное описание неразумных дев:

• «Представленные неразумными девами в этой притче люди не
являются лицемерами. Эти девы чтут истину, они стоят за
истину, онитянутся к тем, кто верует в истину; но они сами не
покорились преобразующему воздействию Святого Духа. Они не упали на
Скалу Иисуса Христа и не позволили разбиться своей ветхой природе» (НУХ
411).



17. Поэтому они, конечно же, не могут получить и исполниться Святым Духом
в силе последнего дождя. Из этого можно сделать вывод, что они не могут
общаться с мудрыми, так как они будут болезненно осознавать разницу между
ними и теми, кто действительно обладает силой Божьей.

Но так ли это на самом деле? 

19. Они будут интерпретировать ее как силу Духа в них. Кроме того,
они будут охвачены воодушевлением от битвы и будут чувствовать
энтузиазм этого, как если бы это была сила Духа в них. Таким образом,
они пойдут вперед, тщательно обманывая себя, как это всегда делали глупые
девы, пока разразившаяся последняя буря не откроет им и другим
печальный недостаток масла в их светильниках.

20. Это торжественные факты, и каждый из нас должен рассмотреть свой
собственный опыт в истинном свете этих фактов. Если мы верующие в весть о
живой праведности, то мы либо мудрые, либо глупые девы.Мы не можем быть
причислены к лицемерам. Почему?

18. В то время будет сила в самом послании, так что, куда бы оно ни шло, с
ним придется считаться. Они будут отстаивать это послание, и будут
осознавать силу, которая сопровождает его.



21. Лицемеры - это те, кто исповедует служение Господу, но
отвергают послания, которые Он посылает им в этот критический
час. Если мы верующие в послание для этого времени, то мы не лицемеры, и
поэтому можем быть либо мудрыми, или глупыми девами.



1. Второй момент, который необходимо рассмотреть при изучении
обсуждаемой нами цитаты (хотя даже параграфа) - это два разделения.

Два разделения

2. В цитате, которую мы исследуем описывается разделение, в котором те, кто
не освящен истиной, отделяются от верующих и больше не ходят с ними.
Таким образом, происходит сильное потрясение, или разделение, после
которого церковь становится чистой и очищенной от всех неосвященных
элементов и обетование исполняется: «Восстань, восстань, облекись в силу
твою, Сион! Облекись в одежды величия твоего, Иерусалим, город святый!
ибо уже не будет более входить в тебя необрезанный и нечистый» (Ис. 52:1)

3. Не может быть никакого ясного понимания этой встряски, ее природы, пока
мы не осознаем принцип, что есть два разделения, каждое со своими
отличительными характеристиками, приходящие в два совершенно разных
момента времени, и во всех других отношениях отличающееся друг от друга.
Этот принцип был подробно рассмотрен и четко изложен в 13 главе этого
исследования.

4. Для того чтобы мы могли определить, какое из двух разделений
описывается в рассматриваемой нами цитате, прежде всего, давайте кратко
перечислим основные различия, которые заключаются в следующем:



ПЕРВОЕ РАЗДЕЛЕНИЕ: описывается как погружение сети в море, которое
происходит в результате испытания посланием посланного Богом Церкви,
а не путем давления и преследованием. То есть то, как начало происходит
сегодня, когда проповедуем весть праведности по вере, люди ее или
принимают или отвергают.

ВТОРОЕ РАЗДЕЛЕНИЕ: это окончательное отделение совершается проверкой
или испытанием, а также гонениями.

5. Изучение притчи о десяти девах показывает это очень ясно. В этой притче
весть распространяется, и мудрые и глупые отделяются от остальных, которые
не проявляют интереса к тому, чтобы выйти навстречу Жениху. Мудрые и
глупые девы объединяются в Церкви, подобно тому, как хорошая и плохие
рыбы вместе в корабле, который также символизирует Церковь.

6. Затем наступает конец, когда миссия Евангелия завершена, и мудрые и
глупые подвергаются испытанию. Тогда видно, кто из них имеет внутреннее
присутствие Духа и может войти с Женихом на брак.

7. Таким образом, хотя в обоих случаях притчи о рыбах и о девах, первое
разделение отделяет хороших и плохих от остальных, то второе разделение
отделяет хороших от плохих, мудрых от глупых.



8. В первом случае разделение, описанное в «Ранних произведениях»,
происходит еще до начала громкого клича, в то время как разделение,
описанное в «Великой борьбе» происходит, когда громкий клич подходит к
своему завершению. Не должно быть ни малейшего труда чтобы всем это
увидеть.

9. Столь же очевиден тот факт, что разделение, описанное в «Ранних
произведениях», вызвано провозглашением послания, в то время как
разделение, описанное в «Великой борьбе», вызвано давлением на них
яростной бури жесточайших гонений.

10. То, что это первое разделение (просеивание), о котором я уже сказал,
вызвано провозглашением послания, становится ясно из следующих слов:

• «Я спросила о значении увиденного мной просеивания, и мне было
показано, что это действие будет вызвано достоверным
свидетельством, вдохновленным тем советом, который дал
Лаодикийской церкви Свидетель верный и истинный. Оно тронет сердца
тех, кто примет его, и побудит их высоко поднять знамя истины и
твердо провозглашать ее. Не все будут возвещать это достоверное
свидетельство. Кое-кто восстанет против него, и именно это станет
причиной просеивания в среде народа Божьего» (РП 270)



10. В другом переводе: «Я спросил о значении тряски, которую я видел, и мне
было показано, что оно будет вызвано прямым свидетельством вызванное
советом Истинного Свидетеля Лаодикийцам. Это окажет свое влияние на
сердце принимающего, и побудит его возвысить стандарт и провозгласить
прямую истину. Некоторые не будут нести это прямое свидетельство.
Они восстанут против него, и именно это вызовет потрясение среди
Божьего народа».





11. Истинная проповедь Лаодикийской вести - это проповедь вечного
Евангелия. Многие думают, что это только послание обличения, так что когда
они поднимаются и заявляют, в трубных тонах о неправдах и отступлениях
Церкви от истины, то они тем самым провозглашают Лаодикийское послание.
Такой однобокий подход – есть ошибкой. И его совершают слишком многие,
потому что они не видят, что Лаодикийская весть - это нечто гораздо большее,
чем обличение и разоблачение, и если они не проповедуют то, чем на самом
деле является эта весть, то они вообще не проповедуют послание.

12. Ясным доказательством этого является тот факт, что много так называемых
реформаторов провозглашали то, что они представляли себе как
Лаодикийское послание, но на самом деле это было не более чем тирады
обличения, и тем не менее они не вызвали никаких потрясений, тогда как
истинная проповедь истинной лаодикийской вести вызовет сильное
потрясение среди народа Божьего, так как некоторые не выдержат прямой
истины, но восстанут против нее.

13. Никогда во всей истории человечества послание, состоящее исключительно
из обличения не приводило к потрясению и истинной реформации. А. Т.
Джоунс отмечает: «Реформация не состояла и не состоит в разоблачении и
обличении беззаконий Римской церкви». (A. T. Jones, The Reformation: 14th to 16th Century,
Chapter 4 “The Reformationand the RomanChurch).



14. Джоунс признает, что это присутствует как эпизоды, как неотъемлемая
часть, но это не было самим посланием. Он утверждает:

• «Если разоблачение и обличение беззаконий этой церкви могли привести к
реформации, то Реформация появилась бы в мире более чем за пятьсот
лет до того, как она произошла» (там же).

15. Не было нужды в людях, которые видели несправедливость в Церкви,
которые боялись конечного исполнения этих пороков, и которые не боялись
поднять свой голос в знак протеста и осуждения того, что они видели. Среди
этих «реформаторов» были даже папы, епископы, священники, миряне и
князья, которые в течение пятисот лет до начала реформации, поднимались
один за другим и высказывали свое мнение об увиденных ими
несправедливостях.

16. Но торжественный и ясный факт истории состоит в том, что ни один из них
в отдельности, ни все они вместе, никогда даже не начинали работать над
реформации в Римской церкви.

17. Но когда появились люди с живым Евангелием и проповедовали
его, тогда началась Реформация, а вместе с ней – потрясение и
разделение, которое неизбежно должно было последовать. Принцип хорошо
изложен в этих словах:



• «Только тогда, когда вы почувствуете, что готовы пожертвовать
чувством собственного достоинства и даже отдать жизнь ради
спасения заблудшего брата, вы действительно вынете бревно из
собственного глаза и станете способным помочь своему брату, вы
сможете приблизиться к нему и коснуться его сердца. Никому еще не
удавалось укорами и порицаниями убедить людей отказаться от
заблуждения, но многие из-за этого совсем уходили от Христа и навсегда
закрывали сердца для Духа Святого. Только кроткий дух и нежное,
смиренное сердце могут спасти заблудшего и покрыть множество
грехов. Откровение Христа в вашем характере произведет
преобразующее действие на всех, соприкасающихся с вами. Пусть
Христос каждый день проявляется в вас, и Он явит через вас творческую
силу Своего слова, Свое кроткое, но убедительное, могучее влияние,
чтобы воссоздать людей по прекрасному образу Господа Бога нашего» (НПХ
128).

18. Точно так же проповедь Лаодикийского послания совершит работу
решительной реформации потому что это будет проповедь не только
обличения неправды, а проповедь вечного Евангелия.



19. Само послание ясно говорит нам об этом: «Советую тебе купить у Меня
золото, огнем очищенное, чтобы тебе обогатиться, и белую одежду, чтобы
одеться и чтобы не видна была срамота наготы твоей, и глазною мазью
помажь глаза твои, чтобы видеть» (Откр. 3:18).

20. Золото - это вера и любовь, которые очищают душу и запечатлевает в ней
характер Иисуса Христа; белая одежда - это одежда праведности Христа; а
глазная мазь – это духовная проницательность. Это то, что предлагает
Евангелие, и это то, что получают все, кто принимает Евангелие Иисуса
Христа. Это послание 1888 года, в котором, были представлены те же три дара
в том же порядке.

• «Она пригласила людей принять праведность Христа, которая
проявляется в послушании всем Божьим заповедям. Многие люди
потеряли из виду Иисуса. Они нуждаются в том, чтобы направить свой
взор на Божественную Личность, Его заслуги, Его неизменную любовь к
человеческой семье» (СП 91).

21. Таким образом, это утверждение доказывает, что весть о Христе и Его
праведности, которая была представлена в 1888 году и в последующие пять лет
народу Адвентизма, была не чем иным, как Лаодикийская весть,
которая, в свою очередь, является вечным Евангелием, живая сила Божья для
спасения от всякой греховности и всех грешников.





22. Когда послание 1888 года было представлено тогда, многие восстали
против него и преуспели в подавлении совета Истинного Свидетеля, но было
обещано, что он придет снова, и когда оно придет, оно произведет сотрясение
и разделение среди народа Божьего. Это время пришло и мы живем в нем.
Скоро начнется громкий клич, и вскоре он обрушит на мудрых и глупых
страшную бурю гонений и бед, которая отделит пшеницу от плевел и хорошую
рыбу от плохой.

23. Те, кто не может различить эти два разделения все еще смотрят в будущее,
ожидая грядущего потрясения, в то время как первое уже пришло, было и все
еще продолжает совершать свою Божественную работу.

24. Такие заблуждающиеся не спасаются, несмотря на свое невежество, не
больше, чем евреи, которые все еще ожидают пришествия Мессии, тогда как на
самом деле Он пришел почти две тысячи лет назад.

25. Таким образом, мы можем быть уверены, что потрясение, о котором
говорится в книге «Великая борьба» с. 608, является вторым и последним
потрясением (разделением).

26. Прежде чем начнется громкий клич, четвертый ангел должен вернуться со
своим посланием - посланием, которое было отвергнуто в 1888 году…



… С этой вестью он вернулся к народу Адвентизма, который, как и было
предсказано в Евангелии от (Матфея 22), снова начал повторять свое
отвержение второго призыва начиная с ГК 1962 по сегодняшний день.

27. Но погружение евангельской сети посредством проповеди Лаодикийского
послания не было безрезультатным, так что рыбы - хорошие и плохие –
сегодня собираются из моря. Все это происходит до начала громкого клича.

28. Затем, когда он раздается, те, кто принял свет истины, берут свет истины,
принимают ту же самую весть четвертого ангела уже в могущественной силе
Духа в церкви и в результате чего евангельская сеть снова погружается в море
мира, принося рыбу, хорошую и плохую.

29. Наконец, наступает заключительная сцена, когда великое последнее
испытание отделяет хороших от плохих.

30. Урок, который следует извлечь заключается в том, что даже если до сих пор
мы были на правильной стороне в каждом вопросе, это еще не гарантия что
мы не поменяем сторону, вот почему мы должны быть настолько
утверждены в истине Евангелия, чтобы эти риски практически
были нулевые.



• «Сатана будет творить свои чудеса, чтобы прельстить многих; он
будет превозносить свою власть как верховную. Может показаться,
что Церковь вот-вот падет, но этого не случится. Она уцелеет,
хотя на Сионе грешники будут просеяны и мякина отделена от доброго
зерна. Это страшное испытание, но его надо будет пройти. Только лишь
победившие Кровью Агнца и словом своего свидетельства будут найдены
верными и истинными, без пятна и порока, без лукавства в устах. Мы
должны избавиться от самоправедности и облечься в Христову
праведность» (2ИВ 380).

31. Многие применяют эту цитату к сегодняшнему времени церкви – это
ошибка. Эта цитата имеет отношение к абсолютно иным событиям
просеивания. Эта цитата говорит о последнем великом разделении – перед
окончанием времени испытания. Фраза «Это страшное испытание»
автоматически отрицает применения этой цитаты к идентификации
устоявшей церкви сегодня. В более точном переводе звучит так: «Это ужасное
испытание, но, тем не менее, оно должно состояться»)

32. Приведем другой перевод с анг.: «…Может показаться, что церковь вот-
вот падет, но она не падет. Она останется, в то время как грешники
на Сионе будут отсеяны - мякина отделена от драгоценной пшеницы.
Это ужасное испытание, но, тем не менее, оно должно состояться…».



• «Теперь самое время детям Божьим доказать свою верность принципу.
Когда большинство будет презирать религию Христа и пренебрегать
Его законом, тогда нам следует проявить наибольшее рвение и самое
непреклонное мужество и твердость. Встать на защиту истины и
правды, когда большинство покинет нас, вести брань Господа, когда
воинов останется немного, — все это будет нашим испытанием. Тогда
нам придется согреваться холодностью окружающих, черпать
мужество из их трусости и оставаться верными, несмотря на их
измену. Государственная власть встанет на сторону великого
мятежного вождя» (5СЦ 136).

33. В другом переводе цитата: «Настало время для Божьего народа показать
себя верным принципу. Когда религию Христа больше всего презирают,
когда Его закон презирается больше всего, тогда наше рвение должно быть
самым горячим, а наше мужество и твердость - самыми непоколебимыми.
Встать на защиту истины и праведности, когда большинство
оставит нас, сражаться в битвах Господа, когда поборников
мало - вот что будет нашим испытанием. В это время мы должны
собрать тепло от холодности других, мужество от их трусости и
верность от их измены. Нация будет на стороне великого лидера
повстанцев».


